



REDES DE PODER



Esto apenas empieza

Las muy desafortunadas declaraciones que emitió el senador estadounidense **John Neely Kennedy** respecto a **México**, podrían ser apenas el inicio de lo que venga en el contexto del proceso de las elecciones generales en **Estados Unidos** en 2024 y es que, tal como lo dijo el canciller **Marcelo Ebrard**, en estos tiempos convulsos, hay

muchos políticos que buscan notoriedad o bien, hacerse de un nombre y por ello recurren a las declaraciones incendiarias para posicionarse. Ya lo vimos muy claramente durante la campaña de **Donald Trump** en 2015 y 2016, en la que el hoy expresidente escogió como uno de sus blancos favoritos a México. Hoy lo mismo está pasando, quizá a menor escala, tomando como pretexto la crisis migratoria o la

de consumo de rentabilidad. Lo dicho, esto apenas empieza y ahí viene de nuevo Trump.

Nora a las 'semifinales'

La presidenta del **PRD** en la Ciudad de México, **Nora Arias**, reconoció por primera vez que si participará en el proceso de designación de la candidatura de su partido para la jefatura de Gobierno y a la postre para abanderar la coalición **Va por México**. Lo hizo en el programa **El Valor del Voto**, transmitido ayer en las plataformas de **Reporte Indigo**. Ciertamente es que incluso los dirigentes locales del **PRI** y **PAN** ya la habían destapado como aspirante, aunque ella no había aclarado totalmente sus intenciones para

la sucesión. Con esto, se pone muy interesante la contienda en el **Sol Azteca**, donde otros perfiles como **Luis Espinosa Cházaro** o **Victor Hugo Lobo** también levantaron ya la mano. Aunque aún no hay una definición respecto al método, lo que se perfila es que cada partido de la alianza defina internamente a su contendiente, en una especie de "semifinal" para posteriormente medir a cada abanderado y designar en la candidatura a quien quede mejor posicionado. Por cierto, parece que estos acuerdos estarían blindados, pase lo que pase a nivel nacional, pues son las dirigencias locales quienes los han construido, sin mayor injerencia de las nacionales, nos dicen.

Bonilla, incapaz

La incapacidad de **Jaime Bonilla** es de lo único que se habla recientemente sobre el senador. De verdad que el exgobernador de **Baja California** ya parece más personaje de comedia que otra cosa.

No solo es el senador con peor desempeño y un gobernador al que corrieron luego de dos años de pésimo gobierno, sino que viene a decirle a los bajacalifornianos que es comisionado político nacional del **PT** y ahora los integrantes del partido se unieron para decirle que no se meta en los temas del **Congreso del estado** y que no puede imponer como coordinador parlamentario a **Blásquez**.

Como dirían los amantes del beisbol: Bonilla está ponchado.